

#4 Canton du Perche

Une journée entre partages et innovations



Pour cette quatrième journée cantonale, Philippe Gouet, président du conseil départemental, s'est rendu mercredi 15 juin dans le canton du Perche, au nord du département. Florence Doucet et Bernard Pillefer, conseillers départementaux du canton, l'ont accompagné.



Philippe Gouet, président du conseil départemental, Bernard Pillefer et Florence Doucet, conseillers départementaux du canton et Marie-Hélène Mauclair, dirigeante de la société AbriArcis.

Mercredi 15 juin, aux côtés de Florence Doucet, vice-présidente chargée de l'insertion, de l'emploi, du logement, de la famille et de la protection de l'enfance, et de Bernard Pillefer, vice-

président chargé des routes, des mobilités, des réseaux et du très haut débit, le président Philippe Gouet est allé à la rencontre des acteurs de la vie locale du Perche. La journée a débuté

par la visite d'une exploitation agricole, la Ferme du Bois Neuf, à La Chapelle-Vicomtesse. Spécialisé dans l'élevage laitier, l'établissement familial propose également des hébergements, des ateliers à la ferme et de la vente directe. Un lieu qui rime avec pédagogie et partage du savoir-faire agricole.

Les élus se sont ensuite rendus à Morée pour découvrir le laboratoire Diabelle, qui réalise des projets cosmétiques clé en main. L'entreprise, dirigée par Vincent Gazal, docteur en pharmacie, développe de nouvelles formules adaptées aux attentes de ses clients.

La matinée s'est conclue par une visite du musée de la Fonderie, à Fréteval. Ce lieu plonge le visiteur au cœur d'une aventure industrielle et humaine montrant le quotidien de ces travailleurs courageux, issus d'une époque industrielle de trois siècles, riche mais révolue.

La société AbriArcis, à Busloup, a ensuite accueilli le président et son

équipe. L'entreprise, qui compte une quinzaine de salariés, est aujourd'hui le premier fabricant français d'abris et de garages en panneau sandwich.

La journée s'est terminée, à Pezou, par une réunion de travail et d'échanges avec les maires du canton afin d'évoquer les projets locaux en lien avec le département. Les élus présents ont ainsi pu questionner les représentants des services du conseil départemental sur les sujets concernant leurs communes respectives et faire part de leurs projets à venir.

Le canton du Perche, c'est

23 000
habitants
pour

51
communes